

SISKANEWS

06 | Apr 2022

**Bagaimana pendapat
Direktur Pakan tentang
SISKA Supporting
Program?**

**Pentingnya Electric
Fencing untuk Klaster
SISKA KUINTIP**

**Sosialisasi dan
Kolaborasi SISKA
Supporting Program
dengan SPR di Tanah
Timur Indonesia**

**Kolaborasi ABCG
untuk Suksesnya
Implementasi SISKA**

Bagaimana pendapat Direktur Pakan tentang SISKA Supporting Program?



Dalam rangka evaluasi dan diskusi tindak lanjut serta sinergitas implementasi SISKA Supporting Program, telah dilaksanakan audiensi dan diskusi update SISKA Supporting Program di Kantor Direktorat Pakan DPKH, Kementan RI, Jakarta.

Dihadiri secara langsung oleh Direktur Pakan drh Nursaptahidayat, SISKA Supporting Program bersama Advisory Support Group Indonesia Australia Red Meat and Cattle Partnership (ASG-IARMCP) memaparkan progress dan capaian SISKA Supporting Program serta memperkenalkan organisasi GAPENSISKA (Gabungan Pelaku dan Pemerhati Sistem Integrasi Sapi Kelapa Sawit) yang telah dideklarasikan sejak 10 Maret 2022 lalu.



Bagaimana pendapat Direktur Pakan tentang SISKA Supporting Program?



Direktur Pakan sangat mendukung SISKA Supporting Program ini dapat terus berlanjut. "Integrasi Sapi-Kelapa Sawit ini adalah peluang yang luar biasa untuk terus kita kembangkan," pungkasnya.

Irfani Darma, selaku Team Leader Advisory Support Group Indonesia Australia Red Meat and Cattle Partnership (ASG-IARMCP) menyampaikan bahwa SISKA Supporting Program ini adalah salah satu program kerjasama kita yang sudah mencapai progress yang signifikan.

SISKA Supporting Program telah menjadi perhatian banyak pihak dan menjadi program prioritas. Oleh karena itu, peran multistakeholder sangat diperlukan untuk mendorong implementasi kebijakan dan fasilitas teknis perluasan integrasi sawit sapi di Indonesia.



Pentingnya Electric Fencing untuk Klaster SISKA KUINTIP



SISKA KUINTIP, yang merupakan program unggulan Pemerintah Provinsi Kalimantan Selatan terus digencarkan untuk percepatan penyediaan populasi sapi di Kalimantan Selatan. Potensi lokasi klaster SISKA KUINTIP telah diidentifikasi dan didampingi secara teknis oleh SISKA Supporting Program Indonesia Australia Red Meat and Cattle Partnership (SSP-IARMCP).

Untuk akselerasi implementasi SISKA KU INTIP, telah diserahkan 2 (dua) set Electric Fence kepada Klaster Jorong Maju mitra PT Citra Putera Kebun Asri (CPKA) Kabupaten Tanah Laut dan Klaster Taapm Baomboo mitra PT Astra Agro Lestari (AAL) Kabupaten Tabalong.

drh Suparmi, Kepala Dinas Perkebunan dan Peternakan menyatakan bahwa penyerahan electric fence ini dilakukan demi mempercepat implementasi program prioritas dan program lompatan maksimal kita dalam peningkatan populasi sapi di Kalimantan Selatan, program SISKA KUINTIP.

Sosialisasi dan Kolaborasi SISKAS Supporting Program dengan SPR di Tanah Timur Indonesia



Dalam rangka peningkatan *Awareness Raising* tentang SISKAS Supporting Program, telah dilaksanakan Sosialisasi, Kolaborasi, dan *Awareness Raising* SISKAS bersamaan dengan agenda Revitalisasi Program Sekolah Peternak Rakyat (SPR) di Kabupaten Fakfak, Papua Barat pada 16 April 2022.

SISKAS Supporting Program siap berkolaborasi dengan SPR dalam pendampingan teknis untuk adopsi dan implementasi SISKAS, pengembangan kompetensi Sumberdaya Manusia (SDM SISKAS), serta kerjasama pengembangan knowledge SISKAS melalui riset dan kajian SISKAS lainnya di Papua Barat.



“Semoga adanya Sekolah Peternakan Rakyat (SPR) dan SISKAS Supporting Program ini bisa memberikan ilmu kepada kami tentang pemeliharaan sapi yang baik,”
(Siti, masyarakat Kab. Bomberay)

Selain itu, sosialisasi dan diskusi potensi implementasi juga dilakukan oleh SISKA Supporting Program di PT Rimbun Sawit Papua (PT RSP), Desa Tomage, Kab. Fakfak, Papua Barat.

Kegiatan ini bertujuan untuk observasi dan mengidentifikasi lokasi potensial implementasi integrasi sawit-sapi di PT RSP Kabupaten Fakfak Papua Barat, sehingga SISKA Supporting Program dapat berperan dalam aspek pendampingan teknis dukungan untuk adopsi dan perluasan SISKA.

Ketertarikan dan minat pihak PT RSP terhadap implementasi SISKA dan berkolaborasi dengan SISKA Supporting Program menjadi modal utama kesuksesan pencapaian output program perluasan SISKA di Papua Barat.



Kolaborasi ABCG untuk Suksesnya Implementasi SISKA



Salah satu bentuk partisipasi dan kolaborasi yang perlu direspon adalah potensi dan minat Pemerintah Kabupaten Fakfak, Papua Barat, yang diinisiasi oleh Universitas Papua (UNIPA), Sekolah Peternakan Rakyat (SPR), Pemerintah Kabupaten Fakfak dan PT Rimbum Sawit Papua (PT RSP). Kolaborasi ini menunjukkan peran sinergitas antara *Academician, Businessman, Community and Government (ABCG)*.

Selain dilakukan di Distrik Bomberay, peningkatan *Awareness Raising* tentang SISKA Supporting Program juga dilaksanakan di Kantor Bupati Kabupaten Fakfak, Papua Barat (Wintder Tuare) Kab Fakfak, pada Rabu 20 April 2022 bersamaan dengan agenda Kuliah Umum dengan tema “Sekolah Peternakan Rakyat dan Implementasinya di Papua Barat”.





Selain itu, sosialisasi dan diskusi potensi implementasi SSKA juga dilakukan oleh SSKA Supporting Program di Kantor Bappedalitbang Kab. Fakfak, Papua Barat.

SSKA Supporting Program menyambut baik inisiatif Pemda Kab. Fakfak untuk kerjasama pengembangan Sumberdaya Manusia (SDM) di bidang peternakan untuk peningkatan keterampilan manajemen ternak bagi masyarakat di Kab. Fakfak. Selain itu, akan berkoordinasi dengan Sekretariat Daerah Kab. Fakfak, Bappedalitbang Kab. Fakfak, Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan, Dinas Perkebunan, Dinas Energi dan Sumberdaya Mineral untuk rencana penyusunan potensi investasi SSKA di Kabupaten Fakfak, Papua Barat.



Untuk terus mendapatkan informasi terkini tentang SSKA Supporting Program, kunjungi website siskaforum (www.siskaforum.org) dan ikuti media sosial : twitter, facebook, youtube dan instagram (@siskaforum)



“Supporting SSKA adoption and expansion among commercial oil palm producers and nucleus-plasma farmers”